

EXHIBIT R-23

-----Message d'origine-----

De : Pichette, Marie-Claude [mailto:Marie-Claude.Pichette@lkd.ca]

Envoyé : Thursday, January 28, 2010 2:30 PM À : Michel Legendre Objet : RE: Bowater SERP

Merci pour votre courriel, demain matin c'est très bien.

Bonne fin de journée

Marie-Claude Pichette

Avocate

Ligne directe : 418 650-7017

Langlois Kronström Desjardins, S.E.N.C.R.L.

Avocats

801, Grande Allée Ouest

Bureau 300

Québec (Québec) G1S 1C1

Téléphone : 418 650-7000

Télécopieur : 418 650-7075

<http://www.lkd.ca>

P Est-ce nécessaire d'imprimer ce message?

Before printing this e-mail think if it is necessary AVERTISSEMENT L'information apparaissant dans ce courriel peut être protégée légalement ou être confidentielle. Le bénéficiaire de cette protection ou du droit à la confidentialité de l'information n'y renonce pas du seul fait que cette information a été transmise par courriel. Tout usage, copie ou distribution de ce message est strictement interdit, sauf pour le ou les destinataires visés par ce courriel. Si vous n'êtes pas le ou l'un des destinataires visés, vous êtes prié de nous en informer immédiatement en répondant à ce courriel et ensuite de le détruire, ainsi que toute copie qui en aurait été faite.

WARNING

The information contained in this e-mail may be legally privileged or confidential. The fact that this information was sent by email is not to be interpreted as a waiver of confidentiality or privilege. Any use, reproduction or dissemination of this email and information contained therein, except by the intended recipient(s) thereof, is prohibited. If you are not the intended recipient or one of the intended recipients, please advise us immediately by replying to this email, then delete it and any copy that may have been made of it.

-----Message d'origine-----

De : Michel Legendre [mailto:MLegendre@stikeman.com] Envoyé : 28 janvier 2010 14:27 À :

Pichette, Marie-Claude Objet : Tr: Bowater SERP

Michel Legendre

Tél.: (514) 397-3000

Tél.: (514) 397-3309

Fax: (514) 397-3413

mlegendre@stikeman.com

Stikeman Elliott S.E.N.C.R.L., s.r.l. / LLP Avocats / Barristers & Solicitors

1155 René-Lévesque O
40ième étage
Montréal (Québec), Canada H3B 3V2
www.stikeman.com

MONTRÉAL TORONTO OTTAWA CALGARY VANCOUVER NEW YORK LONDRES SYDNEY

Ce message est confidentiel et peut être visé par le secret professionnel. Il est destiné uniquement aux personnes à qui il a été adressé. Si vous n'en êtes pas le destinataire, veuillez nous prévenir immédiatement par téléphone ou par retour de courriel, puis supprimer ce message de votre système sans en faire de copie. Toute utilisation ou communication non autorisée du présent message est interdite.

This e-mail is confidential, may be protected by solicitor-client privilege and is intended for the above-named recipient(s) only. If you are not the intended recipient, please notify us by telephone or return e-mail immediately and delete this e-mail from your system without making a copy. Any unauthorized use or disclosure of this e-mail is prohibited.

----- Message d'origine -----

De : Michel Legendre
À : 'marie-claudepichette@lkd.ca' <marie-claudepichette@lkd.ca>; Stephen W. Hamilton Cc : 'Isabel.Pouliot@abitibibowater.com' <Isabel.Pouliot@abitibibowater.com>
Envoyé : Thu Jan 28 14:24:57 2010
Objet : Bowater SERP

J'ai ecoute votre message dans ma boite vocale me demandant de vous rappeler relativement au SERP de Bowater Je suis a l'exterieur du bureau et vous rappellerai demain matin Vous pouvez aussi appeler mon confrere Stephen Hamilton au 514-397-3055 si votre question est urgente Bonne journee

Michel Legendre

Tél.: (514) 397-3000
Tél.: (514) 397-3309
Fax: (514) 397-3413
mlegendre@stikeman.com

Stikeman Elliott S.E.N.C.R.L., s.r.l. / LLP Avocats / Barristers & Solicitors
1155 René-Lévesque O
40ième étage
Montréal (Québec), Canada H3B 3V2
www.stikeman.com

MONTRÉAL TORONTO OTTAWA CALGARY VANCOUVER NEW YORK LONDRES SYDNEY

Ce message est confidentiel et peut être visé par le secret professionnel. Il est destiné uniquement aux personnes à qui il a été adressé. Si vous n'en êtes pas le destinataire, veuillez nous prévenir immédiatement par téléphone ou par retour de courriel, puis supprimer ce message de votre système sans en faire de copie. Toute utilisation ou communication non autorisée du présent message est interdite.

This e-mail is confidential, may be protected by solicitor-client privilege and is intended for the above-named recipient(s) only. If you are not the intended recipient, please notify us by telephone or return e-mail immediately and delete this e-mail from your system without making a copy. Any unauthorized use or disclosure of this e-mail is prohibited.

SUPERIOR COURT
(Commercial Division)

N°. 500-11-036133-094

CANADA
PROVINCE OF QUÉBEC
DISTRICT OF MONTRÉAL

IN THE MATTER OF THE PLAN OF
COMPROMISE OR ARRANGEMENT OF :

ABITIBIBOWATER INC. AND AL.

Petitioners
-and-
ERNST & YOUNG INC.

BS0350 Monitor Our file: 041053-1170

EXHIBIT R-23

ORIGINAL

Me Mélanie Béland (514) 397-3197
Fax : (514) 397-3591

STIKEMAN ELLIOTT
Stikeman Elliott LLP BARRISTERS & SOLICITORS
40th Floor
1155, René-Lévesque Blvd. West
Montréal, Canada H3B 3V2